

Co-Dance lädt zur Jahresshow energiegeladener Show

Der diesjährige Vereinsanlass von Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil vom Samstag, 20. Mai, im Pentorama steht ganz im Zeichen der Energie.

Amriswil Am Samstag, 20. Mai, findet der alljährliche Vereinsanlass des Tanz- und Sportvereins Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil im Pentorama Amriswil statt. Die Turnshow steht unter dem Motto



«Energy». Die Besucher können sich verzaubern lassen von wunderschöner Luftakrobatik, energiegeladenen Airtrack-Nummern und Bodenelementen, verknüpft mit Tanz. Rund 110 Mädchen und junge Frauen im Alter von 5 bis 21 Jahren trainieren seit Monaten intensiv für die Show. Um 16.30 Uhr öffnen sich die Türen und ab 17 Uhr beginnt das Programm.

pd/bg